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平成 24 年度 第 1 回呉市地域公共交通協議会 

 

- 議 事 要 旨 - 

 

日 時 平成２４年１１月２７日（火） 

    １４時～１５時 

場 所 呉市広公民館５階 ５０４第２講座室 

 

１ 開  会 

２ 会長挨拶 

３ 委員紹介 

４ 副会長及び監査員の任命について .......................................... 資料１ 

５ 議  事 

  議案第１号 呉市地域公共交通協議会決算について .................... 資料２、３ 

  議案第２号 呉市地域公共交通協議会予算（案）について .................. 資料４ 

  議案第３号 呉市地域公共交通調査検討業務について .................. 資料５～８ 

   議案第４号 地域公共交通確保維持改善事業費補助金 

（地域公共交通バリア解消促進等事業）について .............. 資料９ 

６ 報告 

  「呉広島空港線」の運行再開に向けた検討について ...................... 資料１０ 

 

７ その他 

 

８ 閉会 
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 - 議  事 - 

 

（１）呉市地域公共交通協議会決算について 

発言者 発言要旨 

■資料２、３について、事務局より説明 

会 長 ・監査報告をお願いします。 

監査員 ・呉市地域公共交通協議会規約の第５条第７項の規定により平成２３年度歳入

歳出会計監査を行った結果、適正に処理されていることを確認した。 

会 長 ・質疑等があればお願いします。 

委 員 ・公衆便所の管理維持はどのようにされているか。 

事務局 ・市の業務課に管理を委託し、週３回清掃、トイレットペーパーの補充等を行

っている。 

会 長 ・他に質疑等があればお願いします。無いようなので、本件については承認さ

れたこととして異議はないか。 

一 同 ・異議なし 

 

（２）呉市地域公共交通協議会予算（案）について 

発言者 発言要旨 

■資料４について、事務局より説明 

会 長 ・質疑等があればお願いします。無いようなので、本件については承認された

こととして異議はないか。 

一 同 ・異議なし 

 

（３）呉市地域公共交通調査検討業務について 

発言者 発言要旨 

■資料５～８について、事務局より説明 

会 長 ・質疑等があればお願いします。 

副会長 ・呉市には路線バス以外にも生活バス、乗合タクシーがあるが、こういったデ

ータは IC カードで取れるのか。 

事務局 ・残念ながら IC 化はしていないため、データを取ることは出来ない。そうい

ったものを補う為にアンケート調査を実施する。 

副会長 ・アンケートは市全域で行うので生活バスのデータも取ることは出来ると思

う。島しょ部も配布するのか。 

事務局 ・明日自治会にお願いをし、呉市全域から（アンケート対象者を）抽出する。 

会 長 ・他に質疑等があればお願いします。 

委 員 ・児童・生徒はバス、電車、合併町はスクールバスもしくは地域バスで通学し

ている。その辺の分析はどのようになっているのか。区分別に分析しなければ

ならないと思うが。 

事務局 ・各利用交通機関によって分類し分析する。乗継等もアンケートの対象で、複

数の交通機関を利用する場合も把握できる。 

会 長 ・よろしいですか。他にございませんか。無いようなので、本件については，

進捗状況を次回以降の本協議会で随時報告させていただくこととする。 
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（４）地域公共交通確保維持改善事業費補助金（地域公共交通バリア解消促進等事業）について 

発言者 発言要旨 

■資料９について、事務局より説明 

会 長 ・質疑等があればお願いします。無いようなので、本件については承認された

こととして異議はないか。 

一 同 ・異議なし 

 

- 報  告 – 

  

（５）「呉広島空港線」の運行再開に向けた検討について 

発言者 発言要旨 

■資料１０について、事務局より説明 

会 長 ・質疑等があればお願いします。 

副会長 ・復活するのは個人的にも非常にありがたい。以前廃止になったのは高速性の

問題か。20 分短縮によって利用者は増えると思うが、どれくらい利用者が増え

るのか、それだけの効果があるのかどうか、と少し思うところはある。 

・重要になるのは運行計画や課題をしっかり議論することだと思うのでしっか

り行ってほしい。運行計画等はどのように決めるのか。 

事務局 ・来月、運行事業者を選定するためのプロポーザルを実施する予定で、運行に

際しての条件を提示し提案してもらうこととしている。 

・呉市交通局が運営していた空港線は一日６往復していた。呉駅～空港まで約

１時間３０分だったが、安定性がなく、場合によっては２時間以上かかる場合

もあった。利用者から確実に着くかどうかわからないという意見を頂いてお

り、そういったところで利用者が定着しにくい面もあった。 

・広島県から頂いたアンケート結果から、呉市内から広島駅またはバスセンタ

ーまで行きリムジンバスを利用している人がかなりいることが分かった。その

場合、所要時間は１時間半くらいである。今回、東呉道が開通したことによっ

て控えめにみて 70 分、おそらく 60 分程度で到着できるので、かなり期待して

頂けると考えている。 

委 員 ・運行開始の予定日はいつか。 

事務局 ・議会で報告したスケジュールでは来年１月中旬までには事業者を選定したい

と考えている。選定後に事業者と計画を練って変更に必要な手続きを開始す

る。平成２５年度中のどこかで運行開始したいと考えており、正確にいつから

ということは考えていない。 

 

- そ の 他 – 

 

発言者 発言要旨 

会 長 ・せっかくの機会ですので他に何かありますか。 

事務局 ・アンケートはこれから配布をさせていただくが、該当された場合はご協力を

お願いしたい。 

会 長 ・他に無いようであれば、以上をもって閉会とさせていただく。 

 


